大北小の宝物

校長内木勉

皆さんの宝物は何ですか?私の宝物は、友達からの手紙、尊敬する先輩からもらった大切なメッセージ、長島茂雄の引退記念冊子・・・、どれも思い出がいっぱいの大切な宝物です。この大北小にもたくさんの宝物があります。みんなの大好きなどろんこ山、みんなを見守ってくれているけやきの樹・・・。中でも大切にしたい素晴らしい宝物が「大北小の子どもたちの歌声」です。昨年、大北小の子どもたちと初めて出会った始業式。式の中での校歌の歌声に思わず涙が溢れてしまいました。こんな経験は初めてでした。大北小の子どもたちは歌が大好きです。音楽の学習はもちろんですが、音楽集会など、本当に楽しみながら、そして一生懸命歌います。また、大北小の伝統である合唱団は、毎年4・5・6年生の中から希望者が集まり、音楽の林先生を中心に地域のボランティアの方々にサポートしていただき活動しています。これも大北小の子どもたちが歌が大好きな理由のひとつだと思います。今年の合唱団は全部で102名。6月28日の音楽集会では、全校児童で「ビリーブ」を歌いました。合唱団のメンバーは別の旋律を重ねて歌ってくれ、体育館に見事なハーモニーが響き渡りました。子どもたちの歌声に体中が包み込まれ、歌声の中を漂うような素晴らしいひとときでした。先輩方から引き継がれている、この大北小の素晴らしい宝物を、子どもたちと一緒にこれからも守り続けていきたいと思っています。

より安全で安心な水を

3年前から区に強く要望していた水飲栓直結給水化工事が、ようやく実現することとなりました。今まで大北小では、水道水を一度タンクに貯めてから使う形をとっていました。今回の工事で、水道管と直結し、より安全で安心して飲める水を子どもたちに提供することができることとなります。夏休み期間中に集中して工事を進めて、できる限り子どもたちへの影響が少なくなるよう、区の担当者や工事担当業者と打合せを進めています。校舎内外にかかる大規模な工事となります。詳しくは後日プリントをお配りいたしますが、7月中は校庭南側部分の工事と校舎・体育館の工事に向けた準備を行います。そのため、校庭の東側や南側など使えなくなる場所があります。夏休みに入ると、校舎内の工事が急ピッチで行われます。夏休みの水泳指導や学力補充教室への出入りは、東昇降口から行います。校舎内でも使えない場所も出てきます。後日配布いたしますプリントでご確認ください。校舎内の工事は8月中に終わりますが、体育館・プール関係の工事、工事の片付けなどは9月いっぱいかかる見込みです。2学期からは、より安全で安心な水を提供して参ります。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

7月行事予定表

◎今月の生活目標:・物を大切にしよう・持ち物に名前を書こう

・身のまわりの物を大切に使おう ・あとしまつをきちんとしよう

日	月	火	水	木	金	土
2	3 全校朝会 委員会④	4 4年社会科見学	5 七夕集会 1・2年保護者会14:50~	6 都学力調査(5年)	7 安全指導	8 土曜授業公開
9	10 全校朝会 クラブ⑥	11 避難訓練(地震・中休み) 2年校外学習(町探検) 3年セーフティ教室 (犯罪防止) 3・4年保護者会14:50~	12 けやき班集会 5・6年保護者会 14:50~	13	14	15
1,6	海の日	18	19	20 1学期終業式 B時程 給食終 5時間授業	21 夏季休業日始	22
23	24 夏季水泳① 学力補充教室① 地域巡り始	25 夏季水泳② 学力補充教室②	26 夏季水泳③ 学力補充教室③	27 夏季水泳④ 学力補充教室④	28 夏季水泳⑤ 学力補充教室⑤	29
30	31 夏季水泳⑥ 学力補充教室⑥ 地域巡り終	8/1 夏季水泳⑦	2 夏季水泳⑧	3 夏季水泳⑨	4 夏季水泳⑪	5

※学力補充教室は、学年によって設定日が異なり、各学年4日間となります。

副校長通信「水道管工事のお知らせ」

副校長

水飲栓直結給水化工事についてのお知らせをさせていただきます。

はじめに、期間は、7月3日から10月6日までです。この期間は、予期せぬことで遅れることも含まれた期間です。実際には、夏季休業期間中が工事の中心となります。工事の内容は、本管から大北小に引き込まれている水道管を直結することによる高水圧に耐えられるものと交換するというものです。

次に、大まかな工期と内容です。7月初旬からは、校庭下に埋設しているドロンコ山への配管を交換します。校庭の東側が正門からドロンコ山までバリケードで仕切られ、作業をします。仕切られた区域には、資材を置いたりトラックが出入りしたりします。予定では7月末まで続きます。これと並行して、校舎周りに足場を組むなど、夏季休業期間の本格的な作業への準備を行います。

夏季休業日に入ると、中庭や体育館周りにある管を交換するために、コンクリートを剥がす作業や校舎内の養生作業が始まります。中庭や体育館周りには入れなくなります(水泳指導時の通路とひろばの図書室への通路は確保されます)。教室脇の流しも壁を削り、配管を出して交換します。このため、学力補充教室も今年度は工事状況により例年より規模を縮小せざるを得ません。上の階から次々と交換していきます。順調にいけば、8月末に検査が終わります。

9月になれば、体育館やプールの残りの作業、外の水栓(水飲み場等)の管の交換を行います。外の水栓 交換作業中は仮設の水栓が用意されます。全ての工事が終わるのは9月となります。あくまでもこれは、予 定です。台風や図面にない管の取り回し等が発生した時は異なります。

最後に影響についてです。水泳指導は予定通り実施します。入口は東側昇降口です。学力補充教室は規模を縮小して実施する方向で調整中です。なお、蛇口から水が出なくなりますので、水泳と学力補充教室に来る際は、水筒の持参をお願いします。7月21日からは南校舎東側(藤棚より南)にフェンスが立ち、体育館方面に出入りができなくなります。自転車での来校はご遠慮いただくとともに、やむを得ず、自転車で来られた時は、正門から入って校庭側の指定の所に駐輪してください。これらを含め、状況によりご協力いただくことも変わります。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。